
審 議 会 等 の 会 議 録 

会議の名称 令和２度座間市健康なまちづくり推進委員会（第１回） 

開催日時 令和２年７月２２日（水）午後２時００分～午後２時３０分 

開催場所 サニープレイス 多目的室 

出席者 （出席）桜澤委員、佐藤委員、野村委員、渡邊委員、橋本委員 

染野委員、鈴木委員、越石委員、早川委員 

（欠席）山﨑委員、西澤委員、高倉委員、関委員 

事務局 遠藤市長、秋山健康部長、湧上健康づくり課長、 

佐藤健康づくり係長、齋藤主任、加藤主任 

公開の可否 ■公開 □一部公開 □非公開 傍聴人数 なし 

非公開・一部公開し

た理由 
 

議題 ・委嘱状交付 

・ざま食育推進プラン（第３次）について 

・今後の予定について 

資料の名称 ・ざま食育推進プラン（第３次） 

・ざま健康なまちづくりプラン（第２次） 

・座間市健康なまちづくり推進委員会設置規則 
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委 員 

 

事務局 

 

委 員 

 

会議に入ります前に、配布資料の確認をさせていただきます。 

（配布資料の確認） 

 

ただいまより令和２度座間市健康なまちづくり推進委員会をはじめさ

せていただきます。 

それでは本年度第一回目の推進委員会でございますので、名簿の順に、

桜澤委員から自己紹介をお願いいたします。 

（各委員自己紹介） 

 

続きまして、事務局職員の紹介をさせていただきます。 

（事務局自己紹介） 

 

それでは、これより推進委員会の役員の選出に移らせていただきます

が、本会議は議事録を作成する関係上、録音をさせていただきますので 

ご了承ください。 

また、後日、議事内容を、皆様に内容を確認していただき、了承後、ホ

ームページに公表させていただきます。 

それでは、議事を進めさせていただきます。 

推進委員会設置規則 第４条 第１項の規定により、本委員会に会長及

び副会長を置き委員の互選により選出する、となっております。 

最初に会長の選出でございますが、いかがいたしましょうか。 

どなたかおられませんでしょうか。 

 

事務局に一任します。 

 

昨年度まで会長でありました座間市スポーツ指導者協議会の渡邊委員

に引続きお願いできないかと考えておりますが、いかがでしょうか。 

 

異議なし 

 

次に副会長でございますが、どなたかご推薦がありますでしょうか。 

 

事務局に一任します。 



 

事務局 
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会 長 

 

 

昨年まで副会長を厚木保健福祉事務所の吉澤さんにお願いしてまいり

ました。今年度は吉澤委員に代わり、大変恐縮ですが、引き続き厚木保

健福祉事務所の櫻澤委員にお願いできないかと考えておりますが、い

かがでしょうか。 

 

異議なし 

 

ここで、改めて新役員のご紹介をさせていただきます。 

会長に渡邊委員、副会長に櫻澤委員に就任していただくこととなりま

した。それでは、会長、副会長は席の移動をお願いいたします。 

（席の移動） 

 

ここで、選任されました新会長の渡邊委員と、新副会長の櫻澤委員にご

あいさつをいただきたいと思います。 

それでは、渡邊会長よろしくお願いいたします。 

（会長、副会長挨拶） 

 

続きまして、本委員会にて調査、審議していただく内容の諮問をいたし

ます。本来でありましたら市長より諮問するところですが、すでに退席

しておりますので代理で部長よりいたします。恐れ入りますが渡邊会

長はその場でご起立ください。 

（部長より会長へ諮問） 

 

ありがとうございました。 

ここで、部長は他の公務のため、退席をさせていただきますのでご了承

の程お願いいたします。 

（部長退席） 

 

これからの委員会の進行につきましては、推進委員会設置規則第５条

の規定により、渡邊会長にお願いいたします。 

 

それでは、進行させていただきます。 

新型コロナウイルス感染防止のため会議を迅速に進めたいと思います
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ので皆さんご協力よろしくお願いいたします。 

議題８ ざま食育推進プラン（第 3 次）について事務局からお願いしま

す。 

 

議題のざま食育推進プラン（第 3 次）について、説明いたします。 

第２次座間市食育推進計画の計画期間満了に伴い、昨年度推進委員の

皆様にお力添えいただき、本年４月に第３次座間市食育推進計画を策

定いたしました。 

この計画では、市民一人ひとりが食育について深く理解し、健全な食生

活を実践することで健康寿命の延伸につなげることを目標に定めてい

ます。 

そしてその目標達成に向けて食育を推進するには、行政、市民、学校、

関係団体、事業所等が「健康なまちづくりの輪」として、連携と理解を

深めて情報の共有化を図ることが重要であると考え、協同で施策展開

に努められるように具体的な目標や施策展開等を定めました。     

また、第２次食育推進計画で定めた目標設定の達成状況や新たに第３

次の計画で目標指針とするために市民調査を行い、その結果を記載し

てあります。本プランの計画期間は令和５年度末までとなっています

ので皆様方には、引き続き健康なまちづくりの輪の担い手としてご協

力いただきますようお願い申し上げます。ざま食育推進プラン(第 3 次)

については以上となります。 

 

事務局から「ざま食育推進プラン(第 3 次)」について、説明がありまし

たが、こちらについて何かご質問はありましたらお願いします。 

質問・意見が無いようでしたら、今後の予定について事務局からお願い

いたします。 

 

今後の予定についてですが、諮問させていただいたとおり、本市の健康

なまちづくりの推進について調査するため、平成 30 年度に策定いたし

ました「ざま健康なまちづくりプラン（第２次）)」の進捗状況等を令

和４年度末までで確認していきたいと存じます。 

具体的な確認方法等についても、今後の本委員会で皆様方に意見をい

ただきたいと存じますのでよろしくお願い申し上げます。 

次回以降の推進委員会の開催日程、開催方法については、新型コロナウ
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事務局 

イルス感染症の状況等を鑑みて、改めてお知らせしますのでよろしく

お願い申し上げます。 

事務局からは以上となります。 

 

ありがとうございました。 

その他について質問・意見がございますでしょうか。 

ないようでしたら、以上で議事は終了といたしますので、事務局に進行

をお返しします。 

 

渡邊会長ありがとうござました。 

推進委員の皆様におかれましても、本日は、委嘱式、委員会とご出席い

ただきありがとうございました。 

これから２年弱の期間となりますがよろしくお願い致します。 

これで第１回座間市健康なまちづくり推進委員会を終了します。 

本日はありがとうございました。 

 


